



EN EL LUGAR SE ENTREGA ATENCIÓN ODONTOLÓGICA, ENTRE OTRAS.

Implementan unidad de salud clave para familias de Agüita de la Perdiz

La dirección de salud de la Municipalidad de Concepción informó que en la población Agüita de la Perdiz se implementó la Unidad de Salud Familiar (Usaf), la cual pudo entrar en funcionamiento tras la obtención de la autorización sanitaria por parte de la Seremi de Salud. De este modo se garantiza la entrega de pres-

taciones para los cerca de 3.500 usuarios inscritos que el Cesfam O'Higgins tiene en el sector.

Las instalaciones de la Usaf se ubican dentro de las dependencias de la capilla Santa Mónica, recinto que permite contar con una sala de espera, Some y tres box de atención donde se desplegarán servicios de atención

de odontólogo, médicos con controles integrales, cardiovasculares y morbilidad además de enfermería, control con matrona, nutricional y dupla psicosocial con atención de salud mental y visitas domiciliarias.

La puesta en marcha de la unidad de atención se llevó a cabo en una ceremonia en la que partici-

15

años dura el comodato para utilizar las dependencias de la Capilla Santa Mónica.

paron autoridades y vecinos de este emblemático barrio penquista. ☺